

Ayuda para Damnificados

La Fuerza Armada acudió ayer en ayuda de los damnificados por la marejada que afectó varias playas del país, especialmente en el Sunzal, La Libertad, y en el barrio La Playa, Acajutla, Sonsonate. El Ministro de Defensa, Cnel. Humberto Corado, y el comandante de la Marina Nacional, capitán de navío Mario Argueta, conversan con residentes en el Sunzal, donde ha establecido un puesto el Batallón de Sanidad Militar.

Calderón Sol Pide Ayuda para Víctimas de Marejada

Un llamamiento a los salvadoreños para que donen ropa y víveres para los damnificados por las fuertes marejadas registradas el pasado fin de semana, formuló el candidato presidencial del partido ARENA, doctor Armando Calderón Sol.

El postulante a la Presidencia visitó la zona costera de Acajutla, donde constató los daños ocasionados por la marejada y se solidarizó con los damnificados. Pidió a los salvadoreños que lleven ropa, viveres y cualquier otra ayuda a las alcaldías más cercanas o a las sedes de ARENA.

En las municipalidades y en las sedes del partido hay personas que recibirán los donativos e inmediatamente los distribuirán entre los damnificados, puntualizó Calderón Sol, quien pidió a los habitantes de las zonas afectadas que pongan en práctica las indicaciones de los organismos de socorro.

Después de cuatro días de violentos oleajes que alcanzaban los cinco metros de altura, la marea ha comenzado a menguar en Acajutla, pero para los más de 500 damnificados sólo es el principio de una dura lucha por sobreponerse a la adversidad y reconstruir sus hogares.

Mientras, el Ministro de la Presidencia, Oscar Santamaría, dijo que las gobernaciones de los sitios afectados desarrollarán un plan de ayuda para las familias damnificadas.

Según el Comité de Emergencia Nacional, no ha habido daños personales por el fenónemo y los destrozos más graves se registraron en Sonsonate, La Libertad y La Paz. •



por A. Roberto Aldana, FAMILIAS DAMNIFICA-DAS. Este grupo de las 180 familias damnificadas por las marejadas en el Puerto de Acajutla, se halla en la escuela Lisandro Larin Zepeda, en barrio Las Peñas, de esa localidad. Hay mas familias en la Casa Comunal Obrera y en la escuela del caserio La Coquera, cerea del río Sensunapan.

Censo de damnificados por marejada en Acajutla

Distintas autoridades y organismos de socorro iniciaron ayer un censo en distintas poblaciones de Acajutla para contabilizar el numero de damni ficados y las necesidades de estos, tras las marejadas ocurridas el fin de semana.

Los daños mayores los han recibido numerosas familias que residian en los barrios La Playa, Las Atarrayas, El Cocal, San Rafael, Los Platanares, cantones Valle Nucyo, Miralvalle, Los Cobanos.

Se derrumbaron o han quedado semi-sepultadas las chozas de los moradores en los barrios La Playa, Las Atarrayas; también se han destruido refresquerias, comedores, pulperías, y restaurantes, lo mismo ha sucedido en Miralvalle, Los Cobanos, Metalío, etc.

La Alcaldia Municipal, que preside el señor Francisco Adán Obando ha brindado toda la cooperación necesaria en transportes, locales, comunicaciones para arreglar la situación de las familias afectadas.

Cruz Roja Salvadoreña, Comandos de Salvamen to y Cruz Verde Salvadoreña, están trabajando para ayudar en forma convemente a por lo menos 180 familias afectadas, las cuales, se hallan albergadas temporalmente en la Escuela Lisandro Larín Zepeda, Casa Comunal de la colonia Obrera y escuela del caserio La Coquera, a inmediaciones del rio Sensunapán.

Según distintas fuentes las familias necesitan alimentos, medicinas, ropa; posteriormente es necesario contribuir para la reconstrucción de viviendas destrudas por la marejada.